

FESTIVAL PACOTYSON27 et 28 Avril 2018 20h.-6h.

Cette année encore, le festival de musiques électroniques se tiendra les 27 et 28 Avril prochain, entre 20h et 6h du matin !!!, sur le terrain proche de Boisbonne.

Comme l'an dernier, la Ville de Nantes a donné son autorisation à ce festival, dont nous avons eu à subir des gênes importantes en 2017, ce même jusqu'à Ste Luce, tant le niveau sonore et la pression acoustique étaient importants.

En 2017, la Mairie de Carquefou n'avait pas été informée, ni les riverains.

Cette année, les organisateurs ont souhaité nous rencontrer pour faire part des efforts importants mis en œuvre quant à ces problèmes.

Vous trouverez ci-joint la réponse que je leur ai faite.

Gageons qu'ils tiendront parole et que nous serons moins impactés que l'an dernier!!!!!!

Dominique MOIRON

Président de l'ASA du Housseau

Bonjour

Merci pour cet envoi des deux courbes d'émergences sonores, et merci pour les informations claires que vous nous avez données mardi soir.

Merci pour votre démarche, incomparable avec ce que nous avons eu à subir en 2017, sans aucune information préalable, et encore moins en mairie!

Face à une autorisation regrettable décidée une nouvelle fois unilatéralement par la ville de Nantes, j'ai bien noté tous les efforts que vous envisagez de déployer afin d'atténuer les nuisances sonores, et je vous en remercie.

Je communiquerai ces éléments à tous nos résidents via notre blog, et j'espère ainsi apaiser leurs interrogations face aux gênes importantes qu'ils ont eues à subir l'an dernier, et que vous a confirmées Mme le Maire de Carquefou.

Toutefois, j'ai bien noté vos engagements, et le fait que vous serez attentifs à contenir les valeurs affichées pour cette année, car en 2017, je peux vous assurer que la zone à 80 db était largement dépassée, et non conforme à celle que vous indiquez!

Bien cordialement

